

Vendredi 1^{er} octobre

Vendredi dernier, Philippe a déclenché l'alarme incendie pour nous apprendre à sortir sans ranger la classe et surtout sans avoir peur et sans courir !
Comme ça, si un jour il y a le feu dans l'école, les maîtres et les maîtresses sauront que tout le monde est sorti de l'école... Nous sommes allés dans la cour en chaussons !



Cette semaine, Enzo a apporté des trésors qu'il a ramassés en se promenant dans la forêt : des bogues de châtaignes, de la mousse et des fougères



Il y avait même une châtaigne qui était sortie de sa bogue !



Mardi, nous avons fait souffler ses bougies à Lara, elle a eu quatre ans (mais le maître s'est un peu trompé il avait mis 5 bougies !).

Fabio a apporté sa collection de pierres précieuses....

Il nous a montré différentes pierres :



l'améthyste, l'œil du tigre,



une pierre volcanique



et un quartz rose .



Une rose des sables



et une agate bleue

Elles sont très belles !

Mardi après-midi les grands ont remis du gazon tondu et des copeaux de bois sur le carré de jardin qu'ils avaient préparé avec Claire l'an dernier. Comme ça il sera prêt pour planter des choses au printemps.

Jeudi, nous avons chanté sous le préau à la chorale avec les autres classes... C'est bien de chanter ensemble !

Lundi prochain, nous irons voir un spectacle de magie dans la salle de motricité. C'est un vrai magicien qui vient à l'école !

Et jeudi prochain, ce sont Laura et Bastien qui viennent avec leurs vélos pour nous voir et nous parler de leur voyage autour du monde

Nous avons regardé à nouveau des films qu'ils nous avaient envoyés l'an dernier....

Ça va faire bizarre de les voir en vrai !